
G
aspare Giacalone ha vinto. Un esito che fino
a qualche settimana fa sembrava scontato, so-
prattutto agli osservatori esterni, che hanno

colto nell'azione amministrativa portata avanti in
questi anni a Petrosino importanti elementi di inno-
vazione e cambiamento. In una fase obiettivamente
difficile per chi si trova al governo delle città nelle re-
gioni del Sud Italia – tra crisi economica, tagli ai tra-
sferimenti ed esodo giovanile – Gaspare Giacalone
ha saputo prestare grande attenzione alla cura del-
l'ordinaria amministrazione e dei servizi: dalle strade
all'illuminazione pubblica, dal sociale all'edilizia sco-
lastica. Soprattutto, come abbiamo scritto anche in
altre circostanze, Giacalone ha mostrato innegabili
capacità di programmazione, presentando un modello
di amministrazione in cui ben poco veniva lasciato al
caso, anche in vista degli eventi di punta calendariz-
zati con continuità di anno in anno (dal Carnevale
alle iniziative estive). Lo stesso sindaco si è reso inol-
tre protagonista di un'incisiva azione di comunica-
zione e marketing territoriale che ha fatto guadagnare
visibilità e reputazione alla città di Petrosino. Ha sa-
puto parlare un linguaggio moderno che è stato par-
ticolarmente apprezzato dai giovani e dalle fasce
della popolazione più sensibili a certe tematiche (le-
galità, innovazione, sostenibilità). Contestualmente,
si è rivelato un politico accorto e pratico, capace di
andare al di là del suo bacino originario di voti (sto-
ricamente legati alla sinistra) e di raccogliere con-
sensi nell'area moderata (dall'Udc di Turano agli
amici di Nello Musumeci) e tra i simpatizzanti del
Movimento 5 Stelle. [ ... ]          ...continua in seconda
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“Èstata una vittoria bellissima e pulitissima. Avete
vinto voi”. Con queste parole il neo rieletto sin-
daco di Petrosino Gaspare Giacalone ha salutato

i suoi sostenitori, accorsi in diverse centinaia al comitato
elettorale di via Pietro Nenni. Il sindaco uscente ha battuto
gli avversari raggiungendo il 58,80% dei voti validi, frutto
di 2861 preferenze. Alle sue spalle è giunto Vincenzo D'Al-
berti, che ha ottenuto 2016 voti, pari al 40,73% dei consensi.
Molto staccato il terzo candidato, Vito Messina, che ha rac-
colto appena 73 voti (pari all'1,47%). “Petrosino col suo voto
odierno – ha detto Giacalone – può diventare un esempio
per tutta la Sicilia libera. Sono stati giorni meravigliosi, frutto
di una campagna elettorale davvero difficile e in certi mo-
menti dai toni estremamente esagerati. Ringrazio tutti i cit-
tadini di Petrosino, che sono riusciti a dare una lezione di
civiltà e demcrazia”. [ ... ]                      ...continua in quarta

Giacalone: “Abbiamo vinto contro tutti”
PETROSINO Marcella Pellegrino la più votata tra i candidati al Consesso civico

Dopo che la Guardia
di Finanza ha posto
i sigilli alla Sarco

S.r.l. per reati di natura am-
bientale, come anticipato in
esclusiva dalla nostra te-
stata  lo scorso sabato,si
susseguono le riunioni per
capire come fronteggiare il
problema della raccolta ri-
fiuti, nello specifico quello
della raccolta del vetro di
cui la Sarco si occupava.
Questa mattina si è tenuto,
a Palazzo Municipale, un
incontro tra l’Amministra-
zione comunale di Marsala,
rappresentata dal vice sin-
daco Agostino Licari e la
società Energetikambiente,
ex Aimeri, per porre le basi
per un intervento straordi-
nario. “Abbiamo conve-
nuto – ci ha detto il vice di
Alberto Di Girolamo - di
utilizzare le piattaforme
provinciali per conferire il
vetro. Ci siamo attivati per

contattare questi siti”. Nel
prossimo fine settimana in-
fatti, è prevista la racconta
del vetro,  che di solito ve-
niva sversato direttamente
alla Sarco. “Per il momento
– ci dicono dall’ex Aimeri
– stiamo raccogliendo sol-
tanto, come previsto, il co-
siddetto vetro proveniente
dalle attività commerciali.
Il banco di prova sarà costi-
tuito dalla raccolta di ve-
nerdì e sabato prossimo
quando, per turno, è previ-
sta quella del vetro. Dalla
riunione è emerso anche
che lo sversamento nelle
piattaforme provinciali
(una specie di sosta), è sol-
tanto di natura momenta-
nea. “Contatteremo – a
continuato Agostino Licari
– il “Corevre” per studiare
assieme un piano alterna-
tivo per il conferimento del
vetro. [ ... ]

...continua in seconda

Sarco, alternative per
la raccolta del vetro

MARSALA Riunione tra Energetikambiente e Amministrazione 

LO SCONFITTO VINCENZO D’ALBERTI: “PACIFICARE LA CITTÀ”. E RINUNCIA AL SEGGIO IN CONSIGLIO COMUNALE

UN MOMENTO DEI FESTEGGIAMENTI
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Gli stalli non consentono neanche la sosta breve dei possibili acquirenti. Vendite in caloVIABILITÀ

Continuano a generare ancora polemiche, i nuovi provve-
dimenti circa la viabilità nella città di Marsala. A scri-
verci è un gruppo di commercianti della via Mazzini, i

quali si lamentano dell’istituzione di una sosta obbligatoria per
autobus proprio nei pressi dell’intersezione con la Piazza F.
Pizzo. “Da quando i cittadini non possono più sostare nelle vi-
cinanze dei nostri esercizi commerciali – scrivono – il volume
d’affari che quotidianamente avevamo è diminuito del 30%”.
Gli esercenti lamentano il fatto che l’istituzione di un ampio
parcheggio riservato esclusivamente ai pullman di linea, in en-
trambi i sensi di marcia, impedisce anche le soste brevi per ac-
quisti di tipo alimentare. “Inoltre è previsto un continuo servizio
di presenza dei Vigili urbani che “scoraggia” i possibili acqui-
renti a sostare anche per pochi minuti”, affermano i titolari delle
attività commerciali della zona. 

Soste bus, si lamentano i commercianti di via Mazzini

Diverse le segnalazioni all’Amministrazione comunale, ma ancora i tecnici non sono intervenutiFOTONOTIZIA

Da diversi giorni la fontana del Bastione San
Francesco, presso la Villa Cavallotti, non è
più funzionante. Meta di visitatori e turisti,

per la veduta sulle Egadi, per il tramonto e per l’im-
ponente fontana, adesso si trova completamente
spenta e senza acqua. Alla base pare ci sia un guasto
al motore. Il disservizio è stato segnalato più volte
all’Amministrazione comunale di Marsala di inter-
venire. Ma il Comune ancora non ha inviato i tecnici
per verificare il guasto. Peraltro lì insiste un locale
che sfrutta gli spazi adiacenti alla fontana e chi si
reca nella Villa comunale, lamenta di non poter usu-
fruire della suggestiva fontana, chiedendo il ripri-
stino dell’opera anche in vista dell’ormai già avviata
stagione estiva.

La fontana del Bastione San Francesco non funziona

A Palazzo Municipale la consegna urgente alla Cooperativa aggiudicataria nelle spiagge libereAMBIENTE

Convocata a Palazzo Municipale ieri
mattina, la Cooperativa Letizia per la
“consegna in via d'urgenza” del servi-

zio di assistenza bagnanti sulle spiagge libere
di Marsala. Ne dà comunicazione il settore
Servizi Pubblici Locali diretto da Francesco
Patti consentendo l'avvio del servizio nei
tempi stabiliti all'atto della sua aggiudica-
zione. Vale a dire, dal prossimo 1° luglio e
fino al 31 agosto, così come si legge nel ver-
bale a firma del tecnico comunale Raffaele

Giacomarro (direttore dei lavori) e dalla pre-
sidente della Cooperativa Patrizia Messina.
Sarà loro cura dare esecutività all'appalto, col-
locando le previste 3 torrette di avvistamento
- una a San Teodoro, le altre prima e dopo il
lido Signorino - attrezzati di pattini di salva-
taggio, reclutando altresì il personale idoneo
allo svolgimento del servizio. A tal fine, la
stessa Cooperativa alcamese ha comunicato
di avere attivato a Marsala una sede operativa
in Corso Gramsci.

[ Le ragioni di un successo ] - E' vero che in
questi cinque anni c'è stata anche una certa
conflittualità, che ha visto Giacalone andare
allo scontro con una buona parte della classe
dirigente precedente, ma anche con uomini e
donne che nel 2012 erano con lui. E proprio
l'unione intorno a Vincenzo D'Alberti degli
uni e degli altri nelle ultime settimane aveva
fatto percepire, soprattutto a Petrosino, la
possibilità di un testa a testa tra i due princi-
pali candidati. In realtà, le prime sezioni scru-
tinate domenica sera hanno sgombrato ogni
dubbio, lasciando spazio a una certezza: i pe-
trosileni hanno apprezzato l'operato di Giaca-
lone, la sua tenacia, il coraggio di “metterci
la faccia” e di prendere di petto anche le si-
tuazioni più spinose, anche a costo di perdere
amicizie, raccogliere minacce e lettere mina-
torie. Un risultato di questo genere, natural-
mente, comporta anche una grande
responsabilità: quello di rispondere alle
aspettative dei cittadini cercando di fare an-
cora meglio rispetto ai cinque anni appena
trascorsi. In campagna elettorale Gaspare
Giacalone ha promesso di far proseguire il
cambiamento con l'approvazione del Piano
regolatore, il completamento del lavoro fatto
sui servizi e nuove opere pubbliche che do-
vrebbero ridisegnare il volto di alcune aree
della città e del litorale. Un programma am-
bizioso, che adesso sarà chiamato a rispet-
tare. Ma Gaspare Giacalone avrà anche il
dovere di fare quello in cui tanti altri sindaci
del territorio (anche tra i più brillanti) hanno
fallito in passato: far crescere accanto a sé un
nuovo leader capace di dare continuità alla
propria azione amministrativa. Dovesse riu-
scirci, sarebbe la sua vittoria più bella.

Bagnini, servizio al via il 1° di luglio nei litorali

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Sarco, alternative per la
raccolta del vetro ] - Oc-
corre ricordare che in Sici-
lia centri di smaltimento
come quello della Sarco
non ne esistono. Il Comune
sta facendo la sua parte,
non intendiamo recedere di
un millimetro per quanto
riguarda la raccolta diffe-
renziata che continua rego-
larmente. Lo scorso mese
di maggio abbiamo toccato
il 56% di differenziata,
contiamo di incrementarla
anche nei prossimi mesi”.
Il vice sindaco ha anche af-
fermato che, nell’immi-
nenza del previsto “esodo”
dei marsalesi verso le abi-
tazioni estive,  stato isti-
tuito il sistema di raccolta
porta a porta anche all’in-
terno dei villaggi che insi-
stono nella parte sud della
Città. In oltre è già stato fir-
mato l’atto relativo alla
isola ecologica della zona
ex Signorino, che do-
vrebbe essere attiva già dai
prossimi giorni. “Ag-
giungo che – ha concluso
Licari – nelle isole ecologi-
che attive, è possibile con-
tinuare a sversare
regolarmente differenziata,
la spazzatura. Compreso il
vetro”. [ g. d. b. ]

POLITICA

“Accesso agli atti per
impianti e scuole”

La Presidente della se-
conda Commissione Con-
siliare, Luigia Ingrassia,
chiede l’invio di una rela-
zione attestante lo stato
strutturale degli impianti
sportivi e dei lavori ese-
guiti negli impianti sportivi
di Marsala, in particolare
del Palasport, del “Fortu-
nato Bellina” e del Campo
di contrada Paolini. Già lo
scorso settembre la Com-
missione aveva chiesto
l’accesso agli atti ma senza
alcun riscontro. “Al fine di
intervenire, qualora fosse
necessario, sul Piano
Triennale Opere Pubbli-
che, che è all’esame delle
commissioni di merito, si
invitato le autorità preposte
a voler trasmettere con ca-
rattere d’urgenza, una rela-
zione sugli edifici
scolastici e sugli impianti
sportivi, comprensiva di
documentazione riguar-
dante la staticità e l’agibi-
lità dei locali e delle
strutture”. 

Alessandra Mistretta, giovane quindicenne marsalese, neo cam-
pionessa italiana under 16 con la squadra di Orago, è stata rice-
vuta al Palazzo Municipale dal sindaco di Marsala, Alberto Di

Girolamo e dal suo vice Agostino Licari. La giovanissima pallavolista,
che gioca nel ruolo di libero, all’età di soli 14 anni si è trasferita ad
Orago, in provincia di Varese e con la sua squadra ha vinto la finalissima
under 16 femminile contro Roma. Alessandra studia al Liceo Scientifico
di Busto Arsizio e si allena con Stefano Colli, Giuseppe Bosetti (ex Ct
della nazionale femminile) e Franca Bardelli. A scoprire Alessandra
sono stati però Peppe, Gaspare e Antonio Viselli della scuola “Progetto
volley” di Marsala.

La campionessa Alessandra Mistretta ricevuta dal sindaco 

SOSTA RISERVATA AGLI AUTOBUS IN VIA MAZZINI

Dopo il successo dell'ultima puntata

di STANNO TUTTI BENE che ha

visto duettare  i conduttori Ninny Bor-

nice e Filippo Peralta con una stra-

ordinaria Giovanna La Parrucchiera,

adesso siamo pronti a fare un altro

giro sulla più famosa auto del pano-

rama web della provincia di Trapani.

L'ospite della quinta puntata è

Benny Musillami. Architetto di professione, in

passato Assessore della giunta Adamo. Ha par-

tecipato all'ormai nota fiction Rai “Il Commissa-

rio Maltese”. Musillami quasi al termine della

puntata ci parla di un suo nuovo progetto e ci

regala una “piacevole” sorpresa mu-

sicale. In coda anche il trailer della

puntata successiva. Ospite l'artista

Fabio Ingrassia, impegnato con una

sua mostra a Miami e protagonista di

uno spettacolo sempre in America.

STANNO TUTTI BENE è un format

della Tatzebao, ed è realizzato grazie

alla collaborazione della concessio-

naria Gimas, dei negozi di abbigliamento

2Pconfezioni e 2Pstudio e da MaxiToast. La

quinta puntata sarà sul web alle 8 di mercoledì

sulla pagina facebook di itacanotizie e sul ca-

nale youtube della Tatzebao.   

Domani su itacanotizie.it Benny Musillami ospite di STANNOTUTTIBENE

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

LA FONTANA DI VILLA CAVALLOTTI

UN MOMENTO DEI FESTEGGIAMENTI

L’ATLETA RICEVUTA DAL SINDACO
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Vincenzo Maggio e Massimo Picciotto: “Realizziamo un grande sogno, un evento per Marsala e per il vino”EVENTI 

Si sono rincontrati tutti insime i componenti vecchi e nuovi del gruppo folkloristico dal 1985 in poiINIZIATIVE /1

Massimo ed Enzo mettono su la
Sicilia Pro Events e realizzano
un grande sogno; quello di

creare un evento appassionante per la cit-
tadinanza a partire dal vino. Wineup Expo
nasce dalla voglia di mettersi in gioco e
sfruttare il patrimonio agroalimentare che
il territorio marsalese, e in generale quello
siciliano, possiede, dotato di peculiarità
da poter fare invidia al mondo intero. La
loro proposta è dettata dalla voglia di met-
tersi in gioco in un momento in cui le città
hanno a che fare con una diffusa staticità
di iniziative. Mesi di lavoro per arrivare
a pochi giorni dal taglio del nastro.
Quali sono le vostre aspettative? Vin-
cenzo Maggio: in corso d’opera abbiamo
visto crescere ogni segmento di cui è
composto Wineup Expo, dalle auto
d’epoca, ai ristoratori, agli artisti, ai gior-
nalisti, alla partecipazione delle aziende
espositrici. Pertanto, non possiamo che
pensare ad una grande affluenza di pub-
blico e visitatori che è l’unica difficile da
pianificare. Oltre 50 aziende espositrici,

più di 10 gli artisti che con la musica, la
recitazione intratterranno la platea, 5 im-
portanti momenti di dibattito sui temi del-
l’agroalimentare, 2 prestigiose gare che
vedranno l’impegno attivo di una giuria
tecnica composta da 25 giornalisti nazio-
nali ed esteri, di settore, che andranno
anche alla scoperta delle bellezze della
città. Avete pensato ad un colpo di
scena: ovvero il super concerto dei Dire
Straits Legacy il 16 giugno allo stadio
comunale. Come ci siete riusciti? Mas-
simo Picciotto: con una semplice telefo-
nata, perché a volte ci vuole più a dire che
a farla una cosa. Senza alcun tramite, ab-
biamo preso contatti col gruppo rock della
nostra gioventù ma che aggrega ancora
diverse generazioni e ci siamo regalati un
vero sogno. Difficile da credere che ciò
sia stato possibile, ma la partecipazione di
Phil Palmer, direttore artistico del pro-
getto musicale che mette insieme i musi-
cisti storici del gruppo inglese, alla
conferenza stampa a Marsala, ha sviato
ogni dubbio. In città tornerà la grande mu-

sica internazionale dopo 22 anni. È stato
più difficile rintracciare una rock band
di fama o far collaborare chef, cantine
e tutta la squadra protagonista del Wi-
neup? “La seconda senza dubbio siamo
una terra particolare, con un grande po-
tenziale che vuole sempre essere spinta e
che cerca un collante credibile in tutto
quello fa. Protagonisti della manifesta-
zione saranno tutti coloro i quali contri-
buiranno con qualcosa di propria e
arricchiranno la manifestazione. È l’anno
zero, il margine di crescita è grande,
siamo consapevoli delle difficoltà ma fi-
duciosi che questo evento potrà diventare

identificativo della città di Marsala. Ap-
prezzabile è senza dubbio la presenza di
tutte le istituzioni che hanno collaborato.
Wineup presenta un ricco programma
di importanti eventi. A chi sono rivolti?
Le mattine di venerdì, sabato sarà possi-
bile visitare l’isola del gusto e degustare
lo street food degli chef in gara presso
Villa Cavallotti; domenica, inoltre, la città
sarà animata dai motori delle auto storiche
del raduno Race in Sicily e del 2° Memo-
riale Marco De Bartoli. Venerdì e sabato
pomeriggio alle 17 presso il Museo della
Nave Punica si terranno i momenti di
confronti dedicati al vino e al turismo,
mentre la sera alle 21,30, un talk show rie-
pilogherà i momenti salienti delle giornate
per lasciare spazio agli spettacoli serali.
Giovedì sera ci intratterranno i Candy-
men, sabato la comicità di Claudio Batta
da Zelig, domenica la serata di chiusura e
di premiazione sarà condotta in via del
tutto straordinaria da Ernesto Maria
Ponte. Insomma un lungo weekend tutto
da vivere.  

Al via “Wineup Expo”, intervista agli organizzatori

“I grani antichi sici-
liani, tra tradizione,
gusto e salute” è il
tema affrontato dal
Rotary Club Marsala,
in un caminetto orga-
nizzato dal presidente
Vito Claudio Barraco.
L’argomento è stato
trattato da Gaetano
Amato, docente del Dipartimento di scienze agrarie e fo-
restali all’università di Palermo. La Sicilia è stata sempre
grande produttrice di grano, tanto che gli antichi romani
la definirono granaio di Roma. Oggi si catalogano diverse
decine di agro-ecotipi di frumento con maggioranza di
grano duro “triticum durum”, varietà regolarmente regi-
strate. L’evoluzione equivale ad un miglioramento gene-
tico, rende il grano più adatto ad essere usato dalle
industrie e risponde alle richieste del consumatore. Impor-
tante è, però, valorizzare i grani siciliani che sono privi di
microtossine e danno corpo ad un pane di ottima qualità
che altrove non c’è. In Sicilia si produce frumento biolo-
gico, però purtroppo viene mescolato ad altro importato,
di cui non si conosce la filiera. È auspicabile arrivare alla
tracciabilità del prodotto.

I grani siciliani: ne
parla il Rotary Club

Un incontro sulla specialità siciliana

A
ll'ormai tradizionale "La selezione del

sindaco”, competizione enologica in-

ternazionale, quest'anno la Sicilia si è

riconfermata territorio vitivinicolo protagonista

nel mondo del vino di pregio e di qualità. E

tra i premiati di quest'anno le Cantine Alcesti

con ben due riconoscimenti: Una Gran Me-

deglia d’Oro allo Zibibbo 2016 Biologico e

Vegano ed una Medaglia d’Oro al  Grillo

Edesia 2016 Doc Sicilia Bio-Vegan. "Grande

soddisfazione per noi delle Cantine Alcesti -

hanno affermato dall'azienda vinicola locale

- Questi premi sono il frutto del lavoro svolto

da tutti: gli operai in campagna che curano i

nostri vigneti durante l’anno, gli operai in can-

tina che, coordinati dall’enologo, riescono ad

espletare al meglio il loro lavoro, l’ammini-

strazione e noi del ramo commerciale e del

marketing che ogni giorno ci occupiamo di

vendite e comunicazione dei nostri prodotti

e del nostro territorio. Una Gran Medeglia

d’Oro al nostro Zibibbo 2016 Biologico e Ve-

gano ed una Medaglia d’Oro al nostro Grillo

Edesia 2016 Doc Sicilia Bio-Vegan, che for-

malizzano quelle che sono le caratteristiche

di questi due prodotti tanto apprezzati e ri-

chiesti. Un’esplosione di profumi nello Zi-

bibbo che richiamano fortemente la pesca

bianca ed i gelsomino. Il suo colore giallo pa-

glierino brillante con riflessi verdolini, al palato

presenta una piacevolissima ed elegante mi-

neralità e persistenza aromatica. ll Grillo Ede-

sia si presenta invece con il suo colore giallo

paglierino brillante - affermano infine da Al-

cesti - al naso richiama note di agrumi e di

frutta gialla. Al palato si presenta con la sua

struttura, armonia ed equilibrio che confer-

mano le note agrumate accompagnate da

una piacevole freschezza e sapidità".

Medaglie D’oro per “Alcesti” alla Selezione del Sindaco
DUE PRESTIGIOSI RICONOSCIMENTI ALLA COMPETIZIONE ENOLOGICA INTERNAZIONALE

Lunedì scorso si è tenuta la rimpatriata del Coro lilybetano Città di Mar-
sala. I suoi componenti, facenti parte del gruppo dal 1985 in poi, si sono
ritrovati insieme (alcuni non si vedevano da decine di anni) per ricordare,

rivivere, celebrare e festeggiare. Forti emozioni, tanta commozione, nel vedere
scorrere le fotografie e i filmati di spettacoli e viaggi, accompagnati da racconti
e aneddoti che molti “veterani” del gruppo hanno voluto condividere con i
nuovi arrivati. Naturalmente in ogni racconto,  in ogni foto, in ogni filmato, in
ogni cuore, quella sera, c'era solo ed esclusivamente lui: Pietro Patti. Lo "zio
Pietro" come lo chiamano tutti, grandi e piccini. I componenti del Coro rin-
graziano di cuore la famiglia Patti, in modo particolare i fratelli Sergio e Fausto,
per aver permesso loro di fare questo tuffo in un passato indelebile.

Si ritrovano i membri del Coro Folk Lilybetano Città di Marsala

INIZIATIVE /2

Leggere è
un’attività
del tutto

innaturale, fati-
cosa sia dal punto
di vista fisico, sia
mentale. La solu-
zione brillante a
questo problema è
quella di riuscire
ad anteporre, va-
lorizzandolo, il piacere della lettura alla fatica del leg-
gere: c’è un modo per farlo, ed è l'ascolto della lettura
ad alta voce. Giovedì 15 giugno, presso il Caffè Let-
terario di via Giuseppe Garibaldi, 10, si terrà l’inizia-
tiva “Il piacere della vita” con due attori marsalesi:
Federico Brugnone, che curerà la serata, e Fabrizio
Lombardo. Verranno letti due autori, Francesco Pic-
colo e Kurt Vonnegut, che come pochi prima di loro,
hanno saputo riconoscere quelle piccole cose, quei
dettagli nascosti nelle pieghe di tutti i giorni, che ren-
dono la vita al tempo stesso meravigliosa e ridicola.
Lo spettacolo si inserisce in un progetto, nato da
un'idea di Fabrizio Lombardo, dal grande slancio,
quello riunire un'Armata Brancaleone di teatranti mar-
salesi: Melania Genna, Marcella Favilla, Marco Mo-
rana e Francesco Torre. La creazione di questo gruppo
nasce dal bisogno, nell'ambito artistico, di una "casa":
un progetto teatrale costante nel tempo, per creare, per
incontrarsi. Ad oggi Marsala può vantare numerosi
teatranti diplomati nelle più importanti accademie di
teatro e cinema riconosciute a livello nazionale, e ar-
tisti che hanno sviluppato con il loro costante lavoro
ottime e indiscusse capacità. Questi artisti hanno de-
ciso di unire le loro competenze per formare un "en-
semble", un Lilibeum Ensemble. Questa prima serata,
e le prossime a seguire, serviranno per finanziare que-
sto importante progetto.

“Il piacere della vita”, letture
con il Lilibeum Ensemble

CINEMA GOLDEN

In sala Cruise con
“La Mummia”

Il Cinema Golden di Marsala
proietterà questa settimana
l’atteso “La  Mummia” di
Alex Kurtzman con Tom
Cruise, Sofia Boutella, Anna-
belle Wallis, Jake Johnson,
Courtney B. Vance. Il ritorno
della Mummia vede Nick
Morton guidare un gruppo di
archeologi e militari che pro-
fana una cripta inesplorata
nelle profondità del deserto, ri-
svegliando inavvertitamente la
creatura millenaria che vi è se-
polta, la principessa Ahmanet.
La proiezione del film si terrà
alle 18, 20 e 22. Chi presenta
una copia di Marsala C’è con
questo articolo avrà diritto ad
uno sconto sul prezzo del bi-
glietto.

MASSIMO PICCIOTTO E VINCENZO MAGGIO CON PHIL PALMER

FABRIZIO LOMBARDO
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Il sottoscritto Pietro AGATE, con rife-
rimento a quanto riportato nelle crona-
che locali, in ordine all’incendio, che
nella notte tra il 30 ed il 31 maggio
scorso, ha interessato l’intero stabile sito
in questa via Guglielmo Oberdan al ci-
vico 119/A di Marsala, desidera espri-
mere alle SS.LL. la mia più profonda
gratitudine, non tralasciando di offrire il
personale contributo per una più com-
pleta presa visione, per quanto gli uo-
mini della POLIZIA di STATO da Voi
diretti hanno saputo fronteggiare con
sprezzo del pericolo, la grave e perico-
losa situazione che si sono trovati di
fronte, espletando con grande professio-
nalità e coraggio, i compiti loro asse-
gnati ed anche di più che sono non
comuni a tutti. Sono rimasto estrema-
mente colpito dalle capacità professio-
nali, nonché dall’attenzione e dedizione
dimostrate da questi ragazzi, figli, padri
di famiglia ma soprattutto EROI che,
nella circostanza, facendo squadra
hanno messo come esigenza primaria la
salvaguardia della vita umana, forte-
mente messa in pericolo per i fumi
dell’incendio divampato e derivanti da
esso, traendo in salvo tutti i condomini
dello stabile ivi rimasti ed in particolare
membri della mia famiglia che, altri-
menti avrebbero, sicuramente, riportato
conseguenze anche letali. Gli stessi
senza, alcuna esitazione, sfidando
fiamme, intenso fumo e temperature
ostili, si catapultavano in mezzo alla
coltre impenetrabile che avvolgeva l’in-
tero stabile, fuoriuscendone con in brac-
cio bambini, adulti ed anziani, non
tralasciando di porre sulle bocche di
questi gli stracci bagnati precedente-
mente da loro usati, privandosene loro
stessi. Vorrei rivolgere un plauso parti-
colare ai Poliziotti Nicolò CUSI-
MANO, Filippo Alessio MAGGIO e
Enzo TOBIA, del Commissariato di
P.S. di Marsala che, nel mentre i VV.FF.
erano intenti a domare l’incendio, lot-
tando con questo fino alle prime ore
dell’alba, come già accennato, mette-
vano a repentaglio le loro vite e, senza
alcun indugio e privi di adeguate prote-
zioni, si avventuravano tra ambienti
sconosciuti, tra corridoi e vani resi quasi
invisibili dal fumo nero, raggiungendo
e portando in salvo, uno ad uno, tutti i
condomini, tra i quali il sottoscritto, ri-
masto nel frattempo isolato, insieme a
due familiari sul balcone del 3° piano,

ed in balia dell’intensissimo fumo nero
sprigionatosi dalla combustione che
aveva già invaso e saturato anche il mio
appartamento. In particolare l’Agente
Nicolò CUSIMANO, una volta rag-
giunto il mio appartamento, unitamente
a due vigili del fuoco dotati di precau-
zioni e bombole di ossigeno, si prodi-
gava privandosi della propria maschera
d’ossigeno collegata ad una bombola di
essi, innanzi tutto per il salvataggio dei
due membri della mia famiglia, ovvero
mia moglie e mia suocera e rimanendo
con me sul balcone, intanto divenuto
una sorta di canna fumaria cercava di
mantenere saldo il mio stato d’animo,
con parole d’incoraggiamento.Nel frat-
tempo, lo stesso avendo capito che
l’uscita dal mio appartamento era dive-
nuta ormai impercorribile per le forti
temperature e l’intenso fumo nero, ri-
chiamava l’attenzione dei suoi colleghi
MAGGIO e TOBIA, al fine di far mon-
tare e posizionare unitamente ai VV.FF
esternamente una scala, che una volta
raggiunto il davanzale del mio balcone
sito al 3° piano dello stabile, ci avesse
consentito di scendere da quell’inferno.
Ebbene solo grazie alla sua opera di
convincimento e persuasione riuscivo
per primo a lasciare quell’inferno, ciò
nonostante lui rimaneva ancora lì fino a
quando non toccavo con i piedi per terra
e ricevevo le dovute cure dai sanitari in-
tervenuti. Ricordo ancora che, una volta
sceso anche il poliziotto, e raggiunto il
piano terra, esausto si sedeva per terra,
veniva fatto alzare dai suoi colleghi e
accompagnato da personale medico
presso la più vicina ambulanza, questi
perdeva i sensi per le forti inalazioni di
fumo , tanto da dover ricorrere urgente-
mente al Pronto soccorso. Quest’ultima
scena, che mi commuoveva ulterior-
mente, in quanto comprendevo il
grande gesto eroico e non comune, mi
porta a dover esprimere per iscritto, dal
più profondo del cuore la mia gratitu-
dine e la mia profonda stima, volendo
nuovamente ringraziare, Nicolò, Ales-
sio e Enzo, uomini della Polizia di Stato
dei quali sono fiero di aver conosciuto
e che per me e la mia famiglia rappre-
sentano essere degli ANGELI CU-
STODI. IO ERO LI’ E NON PARLO
PER SENTITO DIRE……….GRA-
ZIE RAGAZZI.

Pietro Agate

LETTERA

Lettera di ringraziamento agli
agenti della Polizia di Stato

Provinciali Fidal, ottimi risultati per l'Acli Marsala
In occasione dei campionati provinciali in-

detti dalla Federazione Italiana di Atletica
Leggera ed organizzati dall’A.S.D. Centro

Sportivo Valderice, andati in scena allo stadio
“Nino Lombardo Angotta” di Marsala giovedì
scorso, gli atleti dell’U.S. ACLI Marsala hanno
conquistato prestigiosi risultati. Ottimi piazza-
menti tra i “Cadetti” per Francesco Ingianni, con
9’’3 negli 80 metri, e Vincenzo Rallo che ha
fatto registrare un tempo di 15"5 nei 100 metri
veloci; da segnalare anche le performance di
Gabriele Rallo, con 17’’9 nei 100 metri, Fran-
cesco Di Girolamo (10’’0) e Gaspare Ingianni
(10’’3) negli 80 metri, ed infine Elio Scuderi che
si è distinto nel lancio del peso con 12.10 metri
e nel lancio del disco con 27, 09 metri. I com-
pagni più grandi, allenati sempre dall’esperto
Andrea Conticelli, nella categoria “Allievi”,
hanno fatto registrare tempi eccellenti; Daniele
Bologna si è distinto nei 110 metri ad ostacoli
con un tempo di 15’’5 e nel salto in alto con 1,75
metri. Antonino Magro e Francesco Nuccio,
sempre nei 110 metri ad ostacoli, hanno fatto ar-
restare il cronometro rispettivamente a 17’’2 e
18’’0; Nuccio ha anche raggiunto un metro e

mezzo nel salto in alto. Infine, nella categoria
“Juniores”, nei 200 metri, sono riusciti a domi-
nare Davide Sancilles con 23’’4, Marco Cap-
pello con 24’’2, Nicolò Ingianni con 25’’7 e
Samuele Marino con 26’’00. “Sono molto sod-
disfatto dei risultati ottenuti dai miei atleti e dal
contributo dato per la riuscita della manifesta-
zione – ha dichiarato l’allenatore Andrea Conti-
celli – adesso, dobbiamo pensare a preparare

con grande determinazione le prossime gare
visto che ci aspettano impegni molto importanti.
Infine, voglio complimentarmi per l’ottima ri-
sposta del pubblico che ha gremito gli spalti del
Municipale”. La società lilybetana, che dal 1965
promuove l’atletica leggera in città, si appresta
quindi a vivere un altro anno di successi grazie
alle doti atletiche dei propri ragazzi.

I Campionati si sono tenuti allo Stadio Municipale “Nino Lombardo Angotta”

CONTINUA DALLA PRIMA

ATLETICA LEGGERA

[ Giacalone: “Abbiamo vinto contro tutti”
] - Gaspare Giacalone, ringraziando anche
i suoi avversari, ha ribadito, rivolgendosi
alla folla che urlava il suo nome e svento-
lava le bandiere di “Cambia Petrosino”
che: “... avete dimostrato che siete dei cit-
tadini davvero straordinari perché avete
avuto la grande intelligenza di capire le
cose che erano state fatte, e di dare fiducia
a un percorso che era fondato sulla credi-
bilità”. Da domani, ha detto concludendo
il suo mini-comizio affacciato alla finestra
del comitato, si ripartirà con nuovo slan-
cio, con nuove energie e con il calore di
tutti i cittadini. “Continuerò ad essere il
sindaco di tutti quanti, in modo particolare
auspico che l'opposizione sia costruttiva e
che ci dica come fare il meglio per i nostri
concittadini. Sarà una Petrosino per i pros-
simi 5 anni che dovrà con assoluta tran-
quillità e con grande determinazione e
impegno guardare a un volto nuovo per la
nostra terra”. In Consiglio comunale, ad
affiancare ed ha costituire la maggioranza
di Gaspare Giacalone, ci sarà la lista Cam-
bia Petrosino, con 8 esponenti. Grande
esploit ha conseguito la vice sindaca Mar-
cella Pellegrino, che ha totalizzato ben
1029 preferenze. Le terranno compagnia:

Davide Laudicina (425 voti), l'ex presi-
dente del Consiglio comunale Francesco
Zichittella (378), Massimo Mezzapelle
(364), Sebastiano Paolo Paladino (346),
Luca Facciolo (325), Fiorenza Pace (320)
e Caterina Anna Maria Pipitone (320).  Re-
stano per il momento fuori, salvo sempre
possibili dimissioni e quindi conseguenti
subentri, i candidati Michele Buffa (300
preferenze), Valentina Pipitone (297), Se-
lenia Pantaleo (289) e Ignazio De Dia
(240). Clima di grande delusione al comi-
tato elettorale di Vincenzo D’Alberti per
la sconfitta. A poche decine di metri dai fe-
steggiamenti, nel comitato dello sconfitto,
si poteva toccare con mano la delusione
per il risultato elettorale. Presente la depu-
tata regionale del Pd Antonella Milazzo:
“Rispetto al sindaco eletto Vincenzo D'Al-
berti ha pagato un gap di popolarità, rive-
latosi difficile da colmare”. Gli ha fatto
eco Vincenzo D'Alberti: “E’ stata una bella
esperienza e una bella campagna eletto-
rale. Abbiamo proposto temi che merita-
vano più tempo per essere spiegati ai
petrosileni. Probabilmente la gente non li
ha compresi. Ora occorre pacificare la co-
munità petrosilena, sono il primo a chie-
dere di pensare solo ed esclusivamente

agli ultimi della Città, mettendo da parte
le polemiche, Gaspare è, sarà e deve essere
il sindaco tutti. Il gruppo di “Adesso il fu-
turo!” è qua ed è pronta a fare opposizione
costruttiva”. In Consiglio comunale la lista
“Adesso il futuro!” collegata al candidato
sindaco D'Alberti, sarà rappresentata in
aula consiliare da 4 esponenti. “Ritengo
che il mio ruolo – ci ha dichiarato D'Al-
berti – era quello di fare il sindaco, per
questo ho chiesto il voto. Anche se la legge
elettorale mi consentirebbe di sedere tra i
banchi dell'opposizione in qualità di con-
sigliere comunale, ritengo opportuno dare
spazio ad altri”. I 4 consiglieri di “Adesso
il futuro” sono: Chiara Sansone (509), An-
drea Marino (373), Concetta Vallone (368)
e Aldo Caradonna (302), che dovrebbe
rientrare tra gli eletti grazie alla rinuncia
di D'Alberti. Restano fuori dall'assemblea
civica Nicola Angileri (296), Cathy Ma-
rino (271), Enzo Maggio (124), Giuseppe
Di Girolamo (239), Franco Li Vigni (127),
Vito Lodato (131), Nicola Angileri (296),
Rossana Coppola (279) e Alessandro Ala-
gna (271). Nessun consigliere è stato eletto
in rappresentanza della lista di Vito Mes-
sina “Uniti per Petrosino”.


